

— **Presupuesto de contrata:** 143.809.807 pesetas (I.V.A. incluido).

— **Plazo de ejecución:** 16 meses.

— **Clasificación del contratista:** Grupo C, Subgrupo 2, Categoría d.

El proyecto y el pliego de cláusulas administrativas particulares estarán de manifiesto en la Consejería de Educación y Cultura, en su Secretaría General Técnica, calle Santa Julia, 5, de Mérida.

Presentación de proposiciones: Se dirigirán a la Secretaría General Técnica de la Consejería de Educación y Cultura. El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las 14 horas del vigésimo día hábil, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Diario Oficial de Extremadura.

La Mesa de Contratación se celebrará en las dependencias de la Consejería de Educación y Cultura a las doce horas del quinto día hábil al de terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Mérida, 11 de junio de 1992.

CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS, URBANISMO Y MEDIO AMBIENTE

RESOLUCION de 22 de mayo de 1992, de la Secretaría General Técnica de la Junta de Extremadura, por la que se convoca concurso público, por el trámite de urgencia, para la «Asistencia Técnica para la puesta a punto de los Centros de Tratamientos de Residuos Sólidos Urbanos de Mérida y Plasencia, y de la Estación de Transferencia de Almendralejo».

Objeto del Contrato: «Asistencia Técnica para la Puesta a Punto de los Centros de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos de Mérida y Plasencia, y de la Estación de Transferencia de Almendralejo».

Presupuesto: 31.000.000 de pesetas (treinta y un millones de pesetas).

Plazo de ejecución: Seis (6) meses.

Fianza provisional: Dispensada.

Fianza definitiva: 4% del presupuesto de licitación.

Clasificación: Grupo I, Subgrupo 2, Categoría C.

Plazos de admisión de proposiciones: El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las 12 horas del décimo día hábil contado a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio en el Diario Oficial de Extremadura (D.O.E.). Se presentarán en el Registro General de la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente, calle Enrique Díez Canedo, s/n de Mérida.

Pliego de Cláusulas Administrativas Particula-

res, Pliego de Prescripciones Técnicas y Anteproyecto de puesta en marcha, a disposición de los ofertantes en la Agencia de Medio Ambiente, calle Enrique Díez Canedo, s/n, de Mérida.

Mérida, a 22 de mayo de 1992.

RESOLUCION de 8 de junio de 1992 de la Secretaría General Técnica, por la que se autoriza el concurso público para el suministro e instalación de mobiliario y enseres con destino al centro de Educación Ambiental de Cuacos de Yuste, finca «Las Cansinas», y Casa de Helechosa de los Montes.

Objeto del contrato: Suministro e instalación de mobiliario y enseres con destino al Centro de Educación Ambiental de Cuacos de Yuste, finca «Las Cansinas», y Casa Forestal de Helechosa de los Montes.

Presupuesto: 29.124.405 pesetas (veintinueve millones ciento veinticuatro mil cuatrocientas cinco pesetas), IVA incluido como precio global contractual.

Fianza provisional: 2% del presupuesto de licitación.

Fianza definitiva: 4% del presupuesto de licitación.

Plazo de entrega del suministro: (2) Dos meses.

Plazo de admisión de proposiciones: Finalizará a las doce horas del vigésimo día hábil contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Diario Oficial de Extremadura.

Lugar de entrega: En el Registro General de la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente, calle Enrique Díez Canedo s/n, Mérida.

Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y de Prescripciones Técnicas, a disposición de los ofertantes en la Agencia de Medio Ambiente, calle Enrique Díez Canedo s/n, Mérida.

Mérida, a 8 de junio de 1992.

RESOLUCION de 1 de junio de 1992 de la Secretaría General Técnica, por la que se convoca concurso público para el «Diseño, suministro e instalación de la red de calidad de aguas para prevención de la contaminación por vertidos de residuos industriales de las cuencas de los ríos Tajo y Guadiana».